

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## CREEL: AMLO, GENERA ODIO, DIVISIÓN Y ENRARECE LA SUCESIÓN; EDUARDO RAMÍREZ: PROTEGER A PERIODISTAS Y PRESIDENCIABLES

En tiempo y forma, en este espacio, advertimos, resaltamos polarización que induce el discurso político de Andrés Manuel López Obrador, y señalamos que, a nadie, conviene que la sucesión del Presidente, en el 2024, sea cruenta, como la que sucedió en el ocaso salinista, con magnicidios, que estremecieron en los político, social y económico, a l país.

Lo advertimos en esta columna y reiteramos: no alimentar odio ni rencor, entre nuestra clase política, porque no deseamos revivir esos vergonzantes capítulos en el sistema político que impera en la nación, sea el que impulse el mandatario, con el partido que creó, Morena; o el que ofrecen al país para el siguiente sexenio, Frente Amplio por México.

En su momento, comentamos ello, cuando aún los dos bloques políticos que hoy disputan el poder -y todo lo que representa, además de billete-, no definían aspirantes a la candidatura del partido en el poder ni los contrarios señalaban quiénes.

Salvo los cuatro precandidatos de Morena, quien los "destapó" en Palacio Nacional el jefe máximo del partido, todo transcurría con "normalidad democrática", en su proceso interno; que si las bardas de Marcelo, los espectaculares de Claudia; los traslados de Adán o el estilo personal con el que lo inició el senador con licencia, Ricardo Monreal Ávila.

10				10 10 10	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	Ģ.		*	•	*	\$1 \$1	25°	Los tres poderes		26/07/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥		¥0	200 ii co pouce co			

Pero inició en el lado contrario, inició el mismo proyecto rumbo a la Presidencia, con dos punteros, el diputado federal, Santiago Creel Miranda y la senadora Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz.

Ella, sería el equivalente del estilo personal de hacer política, como el de Vicente Fox Quesada, Andrés Manuel López Obrador, Gerardo Fernández Noroña, Félix Salgado Macedonio, el locuaz que gobierna NL, Samuel Alejandro García Sepúlveda, Layda Sansores San Román...

Populistas, dicharacheros, ocurrentes, y si algo los distingue, vocabulario que emplean en sus discursos y mensajes políticos, que, hay que decirlo, impactan en los ciudadanos, aunque también hay que reconocer que más allá de esa característica, su discurso carece de propuestas serias, responsables y de fondo.

La senadora hidalguense, se le aparece al presidente López Obrador y lo despierta en su amodorrado proceso de sucesión, porque el mandatario, creyó que no había entre los contrarios, quien opacara en ese asunto.

Cometió el error de caer en la provocación con su rival panista, al enterarse de que las encuestas, apenas hizo pública su aspiración a la Presidencia, la colocaron por arriba y adelante -parafraseando al ex presidente Luis Echeverría Álvarez-, de su camarada, Claudia Sheinbaum Pardo.

Falta de oficio y bagaje en el Presidente, lo llevaron a fustigar esa candidatura, con lo cual, de facto, se convirtió en el coordinador de la campaña de Xóchitl Gálvez, ¡desde Palacio Nacional!

Empero, críticas viscerales, de coraje, rencor y venganza que denota el discurso presidencial contra la política del PAN, prendió alertas en el bloque opositor, por el cúmulo de guerra sucia, politiquería y politiporquería, en su contra, a lo que se agregaron actores políticos de Morena, cuando coadyuvan a esos flagelos, para denostar a su adversaria.

Desde el fin de semana pasada y el inicio de la que está en curso, ofensiva opositora, advirtió que el discurso de Andrés Manuel López Obrador, podría generar reacciones contrarias, en la seguridad personal de Xóchitl y familia.

10				10 10 10	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
180	ŷ.		*	÷	÷	÷	333	20 1			ODINIÁN
*			*		*		\$3	Los tres poderes		26/07/2023	OPINIÓN
*		+	¥	٠	*		***	, ,			

Antier, en ese sentido, la senadora Kenia López Rabadán, en su habitual conferencia de lunes, advirtió que hace responsable al Presidente de cualquier riesgo en la seguridad de su correligionaria.

Ayer, el mandatario, replicó y acusó campaña en su contra.

La verdad, el presidente Andrés Manuel López Obrador, fue quien generó discurso oficial contra la senadora hidalguense en la posibilidad que ella, sea la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD.

Entre dimes y diretes, reacciones, de inmediato, sucedieron, entre actores políticos de ambos frentes partidistas.

En el contexto de la sesión en Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en martes, previo a la reunión del órgano colegiado, el diputado Santiago Creel Miranda, fue primero en censurar postura del titular en el Poder Ejecutivo Federal, por descalificar a la senadora de su partido.

A él, en lo personal, a lo que se agregan demandas en su contra, de actores políticos de Morena, por motivos de politiquería que alientan en la bancada de Morena en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66.

Así habló el también presidente en mesa directiva de San Lázaro, ante lamentos del Presidente, en el sentido de que en la oposición, lo quieren hacer responsable de eventual atentado contra la seguridad física y familiar, de él y su correligionaria senadora:

-"Otra vez el Presidente de la República, en vez de convocar a la concordia, en vez de asumirse como Jefe de Estado y gobernar para todos y no intervenir en lo que va a ser el proceso electoral o meterse en otros partidos o en otros procesos, lo que está haciendo el Presidente, es enrarecer el ambiente político".

Sin ambages, el diputado Creel, acusó:

-"Y él mismo, ha generado las condiciones de odio, de división, de estigmatización y de trato diferenciado para los opositores, para quienes piensan diferente a él, sean periodistas, seamos

1				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
180	ů.		:		45	233	20		24/07/2022	OPINIÓN
*		*	*		*	\$10 \$10	Los <mark>tres</mark> poderes		26/07/2023	OTHION

integrantes de partidos políticos, sean movimientos sociales, de las mujeres, de la sociedad civil, empresarios, sean los productores del campo que no los han recibido ni les han resuelto sus problemas que tienen, sean líderes sindicales...".

-"En fin, el Presidente debe dedicarse a generar estabilidad política de tal manera que las personas que habitan nuestro país, estén tranquilas".

Santiago Creel, lanzó exhorto a Andrés Manuel López Obrador:

- -"No fomentar el odio y no generar profecías que a alguien, de mala fe, puede ocurrírsele una situación pero porque lo ha dicho el Presidente. y ya Pablo Gómez y el periodista el Fisgón, en su conferencia que tuvieron, fueron los que sembraron esta línea".
- -"Y el Presidente la retoma de manera absurda y el Presidente enrarece el ambiente porque la mañanera tiene una enorme difusión, inclusive, en los medios que él mismo critica y en los conductores que ahora los estigmatizan nuevamente, cuando él, es el responsable de la seguridad del país".

El presidente en Cámara de Diputados, rechaza un clima como el que se creó en la sucesión salinista, con magnicidios como el de José Francisco Ruiz Massieu y el de Luis Donaldo Colosio Murrieta:

-"¡No! A ver, que quede muy claro, quien ha creado el clima de odio, de división, de enfrentamiento entre los mexicanos es el Presidente de la República y ahora todavía lo sigue fomentando y potenciando con este tipo de afirmaciones, además, que no tienen ningún sustento y quiere transferir esa responsabilidad, que es de él, a quienes opinan de manera crítica a su gobierno, a conductores, a intelectuales y a opositores".

Puyantes, palabras que externó el diputado Creel, contra el Ejecutivo:

8					¥/			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
140	#. %		*	*	\$ 100 miles	\$3 84	\$1 88	Las tran hadayan		26/07/2023	OPINIÓN
		÷	÷	÷				Los <mark>tres</mark> poderes			

-"Eso es lo que está haciendo el Presidente, entonces, el único responsable de la gobernabilidad, de la estabilidad y de la seguridad de todos nosotros, mexicanas y mexicanos. Es él, y él, es el que está fomentando el odio, la división y, además, potenciándola".

Andrés Manuel López Obrador, señala, enrarece el ambiente y lo que quiere el Presidente, en el fondo, "es, con el avance que ha tenido la oposición, quiere descarrilar el proceso electoral, eso es lo que está él buscando".

No obstante, Creel, fue conciliador con el mandatario:

-"Presidente, usted lo sabe, no tiene la duda, porque nosotros estamos viendo las encuestas y usted también. Usted está desesperado, Presidente, ¡tranquilícese! ¡Póngase en paz con usted mismo! y esa paz trasmítala a todas y todos los mexicanos y no ande fomentando odios y fomentando situaciones, que el único responsable va a ser usted".

Así, habló del asunto, el presidente en Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo mayor en el Senado, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar:

- -"Hay que proteger a quienes ejercen digno trabajo de informar a los ciudadanos, a la sociedad en su conjunto, al pueblo de México. El Estado mexicano está obligado a ser un garante de su trabajo".
- -"En el caso de los aspirantes (a la Presidencia), yo creo que habría que tomar decisiones en este sentido, de garantizarles a ellos su integridad física, personal, la de su familia. No está de más; las cosas pueden y deben preverse siempre, lo señaló el Presidente, cada vez que hay una oposición más crítica, con más efervescencia, incluso, la ha comentado, con muchos más tintes de odio y eso tampoco es correcto".
- -"Hay que ir a una contienda civilizada y de respeto", perfila el político de Comitán de Domínguez, Chiapas.

10				8	¥/		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
180	ij.		*	÷		33				
*			*		÷	\$3	Los tres poderes		26/07/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥	**				

Su correligionario y compañero de escaño, Alejandro Armenta Mier, presidente en mesa directiva, secundó la protesta del Presidente, cuando lo cuestionaron al respecto:

- -"Sí, escuché la mañanera, venía llegando al Senado, cuando escuchaba esta parte que describe el señor Presidente y creo que es grave".
- -"Es grave, porque en México, han sucedido cosas delicadas en materia de atentados y nadie le desea ningún mal a nadie. Escuché incluso, que el Presidente no sólo se refería a la senadora que comentas (dijo a la distinguida reporte que preguntó), sino que esto podría sucederle a algún integrante de los medios de comunicación".
- -"Hay dos temas que hay que separar: uno, todas y todos los mexicanos, merecen la protección del Estado para su seguridad y, en ese sentido, hay que proveer, hay que tomar las medidas correspondientes para que nadie pueda ser objeto de una circunstancia de esta naturaleza, que pueda ser utilizada para endosarla al gobierno de la República, concretamente al Presidente".

## Tajante, el político de Puebla:

- -"Sería verdaderamente criminal, que se utilice un acto que atenta contra la vida de una persona, sea quien sea, y también sería criminal endosárselo al Presidente de la República".
- Con su estilo norteño de hacer declaraciones, parco, irónico, pero puntual, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, ponderó que el país se polariza, y exhortó a las autoridades, "del Presidente para abajo", guardar neutralidad política.
- Así están las cosas en política, durante los tiempos de sucesión adelantada.
- Hay que decirlo, por el discurso de odio, venganza, rencor, visceral, puyante, lapidario, que se escucha en el foro matinal de Andrés Manuel López Obrador, quien se aterroriza, por que emerge en el escenario político, contrarios que pueden poner en peligro su propia sucesión.

W				¥/ ¥/		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
160	ŭ.	*	•	25	33	9.11		26/07/2023	OPINIÓN
*		*	*	*	\$10 \$10	Los <mark>tres</mark> poderes		26/07/2023	Of IIIIOII

¡Cuidado!, además de violencia, delincuencia y otros flagelos que ¡hartan! a los mexicanos, se añade el discurso presidencial, cargado de odio y venganza, antes que entregue el poder.

## **EN EL CHACALEO**

Lo que antes hacían el PRI-PAN-PRD, cuando así convenían, "reventaban" una sesión en el Senado o Cámara de Diputados, para no debatir temas candentes, que dejan en evidencia al gobierno federal en turno... Hoy, esos partidos políticos, ¡quién lo iba decir!, son bloque opositor... Entonces, en ese contexto, por qué fustigar al adversario, en este caso Morena, cuando no quiere discutir agenda política en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión... "Normalidad democrática", diría el beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio... Si en el "pico" de la pandemia, el Subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, poco o nada le importó comparecer en Cámara de Diputados, ahora menos, que el maldito flagelo sanitario que China dio al mundo, ya se controla por la medicina... En diciembre pasado, tampoco compareció por motivo de Glosa del Informe, el entonces titular en Gobernación, Adán Augusto López Hernández... Reiteramos, tienen el poder, y sin oficio, bagaje y sensibilidad, se pasan por el arco del triunfo, solicitudes de la oposición, para que comparezcan y expliquen asuntos bajo su encargo... ¿Verdad que son iguales?... Pero no todos, en el gobierno de presidente López Obrador, hay que decirlo... En el contexto del proceso interno del bloque opositor, de su proyecto a visión de futuro, el diputado Santiago Creel Miranda, adelanta que alista plan en materia de violencia y seguridad pública... Para no evitar presencia de ellos, en la reunión que hubo entre gobernadores y consejeros electorales, en el Instituto Nacional Electoral, encerraron con llave, a los representantes de los medios de comunicación e información. O sea, a los compañeros que ejercen este noble y sagrado oficio, los "encapsularon", cual opción, para que no presenciaran ese encuentro... ¡Viva México! ¡Viva!... El pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, guardó minuto de silencio en memoria del empresario, Alejandro Joaquín Martí García, quien antier, falleció a los 73 años... El presidente del órgano colegiado, Alejandro Armenta, ilustró a senadores y diputados federales, que fue activista y director de la organización

12				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ě.	*	*	•	*	\$ \$	32 33	Pos tres haderes		26/07/2023	OPINIÓN
*		¥	¥	÷	¥		¥8	Los <mark>tres</mark> poderes			

"México SOS", que se dedica en contra de la inseguridad... Descanse en paz... La Comisión Permanente, aprobó exhortó a la secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, para que a través del Centro Nacional de Prevención de Desastres y en coordinación con la secretaría de la Defensa Nacional, fortalezca campañas de prevención contra desastres geológicos y meteorológicos, a fin de salvaguardar integridad y vida de los mexicanos que viven en zonas costeras... En el marco de las conmemoraciones por el centenario luctuoso del Centauro del Norte, quien fallece el 20 de julio de 1923, el Espacio Cultural de San Lázaro, que dirige Ismael Carvallo Robledo, proyecto la cinta, "¡Vámonos con Pancho Villa!", película que dirigió Fernando de Fuentes, en 1934, de la novela de Rafael F. Muñoz... Homenaje a lealtad y valor que el revolucionario infundió en quienes decidieron juanlopez23@hotmail.com... unirse tropa... Nuestro Correo: https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...